To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: Jordan Wood Industries (jwico) Date: 18-07-2023 12:51:36 PM Subject: Invitation to attend an Extraordinary General Assembly Meeting	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الأردنية للصناعات الخشبية / جوايكو التاريخ: 18-07-2023 12:51:36 PM الموضوع: دعوة لحضور اجتماع الهيئة العامة غير عادي
The Board of Directors of Jordan Wood Industries (jwico) cordially invites you to attend the company's Extraordinary General Assembly Meeting which will be held at 10:00 on 01-08-2023 at Zoom to discuss the following matters:	يسر مجلس ادارة شركة الأردنية للصناعات الخشبية / جوايكو دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي للشركة المنوي عقده بتاريخ 01-08-2023 الساعة 10:00 في عبر تطبيق زووم وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي:
Subject:	الموضوع:
Dismissing the Board of Directors, its Chairman or one of its members.	إقالة مجلس الإدارة او رئيسه او احد اعضائه
	إقالة مجلس الإدارة او رئيسه او احد اعضائه مناقشة و تصويت على تجديد ادارة الشركة و انتخاب مجلس ادارة
its members.  Discussion and voting on the renewal of the company's	مناقشة و تصويت على تجديد ادارة الشركة و انتخاب مجلس
its members.  Discussion and voting on the renewal of the company's management and the election of the Board of Directors	مناقشة و تصويت على تجديد ادارة الشركة و انتخاب مجلس ادارة